

En roqueríos hallan cuerpo de mujer desaparecida

Familiares la ubicaron sin vida en Algarrobo por la señal de su celular. Existía denuncia por presunta desgracia.

Mónica Jorquera Escobar
 cronica@lidersanantonio.cl

Desde el sábado pasado los familiares de una mujer de 63 años no sabían nada de su paradero, por lo que decidieron colocar una denuncia por presunta desgracia en carabineros de la Región Metropolitana.

Los hijos de la desaparecida viajaron desde Valdivia, donde reside la familia, para buscarla en Santiago y luego, a través de la señal de GPS de su celular, dieron con su ubicación en el mirador de la playa El Yeco de Algarrobo, donde ayer lamentablemente la encontraron sin vida.

Luego de una jornada de búsqueda en dicho balneario, los seres queridos de la mujer y voluntarios la hallaron en unos roque-



LA BRIGADA DE HOMICIDIOS EFECTUÓ DILIGENCIAS EN LA PLAYA EL YECO.

63

años tenía la mujer a quien se le había perdido el rastro el sábado recién pasado.

ríos, por lo que dieron aviso a carabineros.

OPERATIVO

Se desplegó un operativo entre la Policía Marítima y Bomberos de Algarrobo, quienes rescataron el

cuerpo de entre las rocas que daban al mar. Tras las diversas tareas extrajeron el cadáver y lo llevaron a un lugar seguro, donde fue pesquisado por la Brigada de Homicidios (BH) de la PDI.

“Por lo que nosotros analizamos en el lugar, se descarta que ella tuviera lesiones compatibles con la intervención de terceras personas. No obstante, el cuerpo sí tenía lesiones porque la hipótesis de causa de muerte es una caída de altura (...). Presenta he-

ridas en distintas partes del cuerpo, costales, en el cráneo, en los brazos”, informó el jefe de la BH, comisario Luis Quiroz.

Las diligencias en el sitio del suceso descartaron que la occisa haya sufrido una caída accidental. Además se conoció que dejó unas cartas de despedida.

En la misma playa el cadáver fue reconocido por su cercanos.

El cuerpo fue ayer trasladado al Servicio Médico Legal para efectuarle la autopsia de rigor.